
　例会報告

●第2273回例会　令和元年７月17日（水）曇

●クラブフォーラム

●ロータリーソング　手に手つないで

●出席報告　　会員　　　名中　　出席53名

　　　　　　　出席率67.09％　修正出席率81.93％

（７月３日分）

●ニコボックス
　「10年在籍だそうです。中川さんに、ムリヤリ入れ

させられました。」　　　　　　　　　加藤重和君

　「来週には梅雨明けしそうですネ!!夏本番です！あ

なたは海派ですか？山派ですか？」　中川信治君

　　　本日のニコボックス　　　 2件  　  4,000円

　　　　累　　　　　計　　　  21件　  234,044円

　黒田史郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・７月31日（水）　例会終了後、クラブアッセンブリ

ーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致

します。委員長ご欠席の場合は、代理の方のご

出席をお願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催

致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・８月14日（水）　クラブ休日のため、休会です。

※上期年会費請求書を事業所へ送付させていた

だきましたのでよろしくお願い致します。

　服部　滋会長挨拶

　本日はクラブ計画書を配布させていただきました。第

１回例会で私がスライドで説明させていただいたことは、

規程審議会のことをのぞいて、ここにすべて掲載してあ

りますので、あらためてお読みください。

　さて、本日の例会はクラブフォーラム形式とさせてい

ただき、クラブ計画書に掲載してある各委員会の今年

度の活動方針を発表していただくことといたしました。

通常ですと、クラブアセンブリーで紹介いただくことを、

みなさんの前で発表していただこうということです。クラ

ブフォーラムは、本来ですとテーマを示して自由に討論

していただく場ですが、本日は少し異なって、卓話なし

の各委員会発表の場という形にいたしました。従って、

委員会別に着席をお願いしております。５月に開催しま

した合同委員会の時もそうでしたが、今年ご自分がどの

委員会に所属しているかご存じのない方もいらっしゃい

ますので、その確認のためにも、委員会別の着席とさ

せていただきました、ご了承ください。

　当クラブには１８の委員会がありますが、プログラム

委員長の意向で、ＳＡＡ，会場運営、親睦活動につい

ては次週、会員増強、会員選考につきましても、後日

時間をあらためて発表していただきますので、本日は１

４の委員会の発表となります。１委員会約２分という計

算になりますので、よろしくお願いいたします。

　本日のクラブフォーラムの司会は、稲川久クラブ奉仕

委員長にお願いしてありましたが、仕事で急遽欠席とな

りましたので、通常のクラブフォーラムと同様、黒田幹

事にお願いいたします。クラブ奉仕委員長には、ご自

身の発表時間はあまりないので、せっかく得意の司会と

いう形で発言機会を考えておりましたが、残念です。

時間調整がうまくできるか心配です。

　ということで、私のあいさつはこれにて終了し、食事

のあと少し早めにクラブフォーラムということにしたいと

思いますので、ご協力お願いいたします。
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○このウィクリーは再生紙を使用しております。

天野俶明会員選考委員長「会員選考について」
会員　福田哲三君　国際ロータリーネットワー
キング・奉仕グループ委員会2019〜22年度委員

例会 月日 今後の予定

第2275回 7.31

　例会報告
●第2274回例会　令和元年７月24日（水）晴

●黙祷　小南速雄君（令和元年７月20日ご逝去）

●ロータリーソング　手に手つないで

●出席報告　　会員　　　名中　　出席62名

　　　　　　　出席率74.70％　修正出席率81.58％

（７月10日分）

●ビジター紹介
　梶間　誠名古屋名東ＲＣ会長

　竹尾祥子名古屋名東ＲＣ幹事

●ニコボックス
　「名古屋名東ロータリークラブです。新年度のご挨

拶にまいりました。よろしくお願い申し上げます。」

　名古屋名東ＲＣ　梶間　誠会長、竹尾祥子幹事

　「名古屋名東クラブの梶間会長、竹尾幹事よくい

らっしゃいました。ごゆっくりお過ごし下さい。」

　　　　　　　　　　　　　　　　服部　滋会長

　「先日、和合ゴルフ会取りきり戦、槇野杯で優勝さ

せて頂きました。ありがとうございます！」　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　平野太治君

　「前年、奨学生の中国の金華さんが来日しました。

弟の病の事で加藤先生に相談しました。先生あり

がとうございました。」　　　　　　宮下幸二郎君

　「今日はよい天気です。」　　　　　　上野山　進君

　「久し振りの出席です。よろしく。」　加治佐健二君

　「暑い夏がいよいよ本番となりました。みなさまく

れぐれもご自愛下さいませ。」　　　　小池康資君

　「今日は当番になりました。」　　　　　浅野　洋君

　　　本日のニコボックス　　　 8件  　 22,000円

　　　　累　　　　　計　　　  29件　  256,044円

　黒田史郎幹事報告
▽当クラブ行事予定

　・７月31日（水）　例会終了後、クラブアッセンブリ

ーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致

します。委員長ご欠席の場合は、代理の方のご

出席をお願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催

致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・８月14日（水）　クラブ休日のため、休会です。

　服部　滋会長挨拶
　本日のゲスト、名古屋名東クラブの梶間誠会長と竹尾

祥子幹事　ようこそいらっしゃいました。後ほど、ご挨

拶をいただきたいと思います。最後まで例会をお楽しみ

ください。

　さて、本日は悲しいお知らせから始めます。昨年度

から病気療養中で、今年度から休会の小南速雄さんが、

２０日に急逝されました。７４歳でした。小南さんは、

６番目に古い会員で、在籍３６年でした。ご冥福をお祈

り申し上げます。

　故人の遺志で家族葬とされたとのことです。当クラブ

では、８月３日（土）に有志の方でしのぶ会を開催したい

と考えております。このあと、親交の深かった伊藤勝康

さんからしのぶ会の詳細について、お話ししていただき

ます。

　先週、今週と様 な々記念日があり会長あいさつで取り

上げて、お話ししたいと考えていました。しかし、報告

や行事もたくさんありますので、ご紹介だけとさせてい

ただきます。７月１５日は名古屋で開催された世界デザ

イン博から３０周年、関係された方も多くいらっしゃる

かと思います。２０日は人類初の月面着陸から５０周年

ということでした。そして、今日が、東京オリンピック

開催のちょうど１年前とのことです。オリンピックは、う

るう年開催ということで、残り３６６日ということです。

　簡単ですが、私のあいさつはこれくらいにして、伊藤

勝康さんと変わります。

小南速雄さんを偲ぶ会

日時：２０１９年８月３日（土）１１：３０−１３：３０

場所：ヨゼフ館

会費：５，０００円

・平服でご参加ください。

・親交のあった奥様方、元会員などにもお声掛けください。

　卓　話
新年度委員会方針　　　　  小栗正章会場運営委員長

久保哲政親睦活動委員長

冨島照男ＳＡＡ　　　　　

●会員　小南速雄君（1983年2月2日入会）
　令和元年７月20日にご逝去されまし

た。ご冥福をお祈り致します。

（享年74才）
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